
第１７３回 教育研究評議会議事要録 

 
 
 

１ 日 時  平成２９年９月２１日（木）午後１時３０分～午後２時２７分 
２ 場 所  本部６階 大会議室 
３ 出席者  武田学長 

水谷、小川、藤田、杉村、井上、内田（一）、藤井、吉井（一）、増本、市澤、 
櫻井、西谷、岡田、青木、中川、髙橋、中村、南、荒川、的崎、木戸、宮脇、冨

山、喜多、玉置、貝原、河端、内田（誠）、阿部、陳、松並、近藤、藏重、上東、

濵口、萩原、馬場、小髙、河合、横川、齋藤、富永の各評議員 
４ 欠席者  奥西、鈴木、鍔木、飯島、土佐、忽那、藤澤、船寄、飯塚の各評議員 
５ オブザーバー 外村監事、坂本副学長、品田副学長、吉井（昌）副学長、小田副学長、菅澤バイ

オシグナル総合研究センター長、川井内海域環境教育研究センター長、大石都市

安全研究センター長、泉水社会システムイノベーションセンター長 
６議事要録の確認 

平成２９年７月２０日開催の第１７２回教育研究評議会の議事要録について確認

した。 
 
７ 議 事  
審議事項 
 （１） ＩＣＴ戦略見直し等について 

ＩＣＴ戦略の見直しをすることについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 
 
（２） 特任教員の在り方等について 

特任助教の新設等の見直しをすることについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承

認した。 
 
（３） 国立大学法人神戸大学職員の採用、降任、解雇等に関する規程の一部改正について 

     特任助教の職名を新設することに伴い、国立大学法人神戸大学職員の採用、降任、解雇等

に関する規程を一部改正することについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 
 
（４） 国立大学法人神戸大学職員の育児休業等に関する規程の一部改正について 

     有期雇用職員の育児休業取得期間を延長することに伴い、国立大学法人神戸大学職員の育

児休業等に関する規程を一部改正することについて説明があり、審議の結果、原案のとおり

承認した。 
 
（５） 神戸大学内海域環境教育研究センター規則の一部改正について 

内海域環境教育研究副センター長の任期の終期を年度末とすることに伴い、神戸大学内海

域環境教育研究センター規則を一部改正することについて説明があり、審議の結果、原案の

とおり承認した。 
 
（６） 神戸大学バイオシグナル総合研究センター運営委員会規程の一部改正について 

運営委員会にバイオシグナル総合研究センターに配置された専任教授（特命教授を除く）



を加えることに伴い、神戸大学バイオシグナル総合研究センター運営委員会規程を一部改正

することについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 
 
 （７） 名誉教授の選考について 
          １名の名誉教授候補者について、名誉教授選考委員会委員長から選考結果の報告があり、

審議の結果、名誉教授の称号を授与することを決定した。 
 
（８） 名誉博士選考委員会の設置について 

国際連携推進機構長から推薦のあったチェコ共和国科学アカデミー元会長について、名誉

博士の審査を行うため、名誉博士審査委員会を設置することとした。 
 
（９） 平成２８事業年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）・評価結果への対応スケジュ

ールについて 
平成２８事業年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）・評価結果への対応スケジュ

ールについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 
 
 
報告事項 
 （１） 環境報告書２０１７について 

環境報告書の構成等について報告があった。 
 

（２） 科学技術イノベーション研究科 科学技術イノベーション専攻（D）設置に係る最終判定

について 
科学技術イノベーション研究科に科学技術イノベーション専攻（D）を設置することにつ

いて、文部科学省の承認を受けた旨報告があった。 
 
（３） 平成３０年度 学事歴について 
    平成３０年度の学事歴について報告があった。 
 
（４） 外国の大学との学術交流協定について 
    ベオグラード大学（セルビア）、国立清華大学（台湾）、国立政治大学（台湾）、ウーロンゴ

ン大学（オーストラリア）及びバーゼル大学（スイス）との学術交流協定締結、並びにカレ

ル大学（チェコ）、済州大学校（韓国）、ハラン大学（トルコ）及びパリ・ナンテール大学（フ

ランス）との学術交流協定更新について報告があった。 
 
（５） 学長の業務執行状況の確認について 
    国立大学法人神戸大学学長選考会議規則に基づく学長の業務執行状況の確認結果について

報告があった。 
 
（６） 平成２９年度における学長表彰対象者について 
    平成２９年度における学長表彰対象者の概要について報告があった。 
 

以上 
 


